

# Lager-Mittelungen.

HAUSHALTSKASSE, AUGUST 1944.

EINNAHMEN

Bestand am 1. August: 15. 3. 8  
Haushalts-Beiträge: 2. 1. 5

£ 17. 5. 1

AUSGABEN

Lagerzeitung:  
 Farbband -. 4. 3  
LIEBESGABEN-DANK-Schatzkiste:  
 Scharniere -. 2. 4  
 Schloss -. 3. 8  
 Handgriffe -. 2. 2 -. 8. 2  
Verschiedenes:  
 Telegramme -. 5. 5  
 Kleiner Mop für Messe -. 2. 9 -. 8. 2  
Durchgangsposten:  
 Kosten für PingPong-Bälle,  
 die im September wieder  
 gutgeschrieben werden -. 1. 1

Bestand am 31. August: 16. 3. 5

£ 17. 5. 1

FILMKASSE, AUGUST 1944.

EINNAHMEN

Bestand am 1. August: 1. 14. 5  
Eintrittsgelder von 2 Film-  
Vorstellungen 3. 5. 6

£ 4. 19. 11

AUSGABEN

Kosten für 2 Film-Programme 2. 10. -

Bestand am 31. August: 2. 9. 11

£ 4. 19. 11

LIEBESGABEN-DANK.

Heute ist offizieller Sammeltag, Monat September, für unsere Heimatspende. Die bisherigen Ergebnisse unserer Spende waren folgende:

Monat Mai	58	Stücke
Monat Juni	73	Stücke
Monat Juli	64	Stücke
Monat August	46	Stücke
<u>Insgesamt</u>	<u>241</u>	<u>Stücke</u>

In der Ziffer für August ist das Segel-schiffs-Modell eingeschlossen, das von E. Banfield angefertigt und gestiftet wurde. An der Deckung des halben geschätzten Wertes in Höhe von £ 7. 10.- waren 10 Internierte als Anteils-Spender beteiligt. Eine Kiste für das Schiffsmodell wurde von D. Aason angefertigt.

In der Ziffer für August ist ferner die Schatzkiste eingeschlossen, die zur Aufnahme der übrigen Spenden-Stücke dienen soll. Sie wurde von A. Wetzell angefertigt, unter Beteiligung von 5 anderen Internierten.

Unsere Spende LIEBESGABEN-DANK wird an das DEUTSCHE ROTE KREUZ gerichtet werden. Näheres geben wir später bekannt.

LIEBESGABEN.

Am Sonnabend kamen schon wieder vereinzelt Liebesgaben-Pakete für uns an. Einige Postsäcke mit Liebesgaben haben sich hierher verirrt, die für deutsche Internierte in Haiti, Guiana, Costa Rica und Nicaragua bestimmt sind und nun auf Umwegen ihrem Bestimmungsort zugesandt werden.

5-JÄHRIGES JUBILÄUM.

Heute vor 5 Jahren wurden mitten in der Nacht die Samoadeutschen aus ihren Betten geholt und interniert. Auch in Fiji wurden gleich zu Kriegsbeginn 2 Deutsche interniert. -- 5 lange Jahre hinter Stacheldraht! Wir lassen uns trotzdem nicht kleinkriegen und schauen ruhig und zuversichtlich in die Zukunft. Auch diese Internierung nimmt mal ein Ende. -

RASPUTIN.

Mit dem Jahrestage des Kriegsbeginns und der Internierung ist auch ein Feiertag verbunden. Der Direktor der Dampfregulierungszentrale für das heiße Wasser begeht heute seinen 56. Geburtstag. Also, lieber Rasputin, die Stacheldrahtpost überbringt Dir hiermit die